

回覧

お 礼

謹啓 皆様方にはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

平素より、本校教育につきまして、ご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、この度は、本校教育後援会の令和4年度会費納入にご協力いただき、誠に有難うございました。

新型コロナウイルス感染防止対策のため、学校行事や地域の方々との交流を縮小・自粛する等、教育活動への影響が続いている日々でございますが、生徒たちは「ピンチはチャンス」を合い言葉に、日々の授業をはじめ、部活動やボランティア活動等に積極的に取り組み、充実した学校生活を送っています。とりわけ部活動につきましては、感染症対策を十分に講じながら、市内大会・県大会等を実施することができ、生徒たちの日々の活動の成果を発揮する場を確保しております。

今後も皆様方のご厚情にお応えするために、引き続き諸活動のより一層の充実に努めてまいります。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

なお、昨年度、上宇部中学校創立60周年事業の積立金にて、生徒が考案したマスコットキャラクター「ぜんりょくん」の着ぐるみを制作させていただき、上宇部中学校の活動のPRの他、小中連携や地域行事において活用していますことをご報告申し上げます。

まずは、略儀ながら書中をもちまして、お礼のご挨拶を申し上げますとともに、皆様方のますますのご健勝をお祈り申し上げます。 謹白

令和4年6月吉日

上宇部校区 上宇部中学校教育後援会会員 様

宇都市立上宇部中学校教育後援会

会長 河口信義